

Sanación Espiritual con Wachuma & Ayahuasca (5 días de sanación)

Descripción del tour

Día uno:

Lima a Cusco

Recepción y traslado al hotel

Recepción y bienvenida para trasladarlos del aeropuerto del centro del universo. Cusco al hotel. Más tarde, charla de preparación energético, espiritual y material del ser para el encuentro con las plantas de sanación ancestral. También. Se recomienda descanso profundo antes de conectarse con las plantas sagradas. El consumo de abundante agua evitara los diferentes problemas de altura. El resto del día libre para disfrutar de la gran ciudad del Cusco.

Día dos:

Cusco, Limpieza Espiritual con Wachuma

Actividad de todo un día

Después de un buen descanso en el hotel. Muy temprano. Nos trasladamos al gran centro ceremonial de gratitud a la madre tierra. Luego. Haremos un diagnostico espiritual a través de la lectura de las hojas de coca para una canalización con conexión profunda de la planta sagrada con nuestro ser divino. Luego de armonizar nuestro ser. Empezamos con la primera terapia de limpieza espiritual con la toma de Wachuma. El proceso de sanación será acompañado con un maestro de canalización espiritual. Las tomas medicinales serán reguladas por el maestro wachumero. Luego de una conexión profunda con la planta sagrada. Retornamos al hotel.

Se recomienda descanso absoluto para permitir el trabajo continuo de la planta medicinal. En el proceso. Se puede consumir frutos secos, frescos y agua solamente.

Día tres:

Cusco, Primera Conexión con la Madre Ayahuasca

Actividad de toda una noche

Después de un proceso de limpieza y sanación espiritual con la planta sagrada. Wachuma. A las 7:00 pm Nos trasladamos al primer encuentro con la madre Ayahuasca en el centro terapéutico. Empezamos la ceremonia

de sanación con la apertura del círculo de poder en gratitud a la madre tierra y al universo. A las 10:00 pm Empezamos con la toma medicinal. Supervisada y regulada por el maestro Ayahuasquero y el canalizador espiritual. Después de la conexión y manifestación de la planta medicinal pasamos a descansar permitiendo la completa integración de la medicina ancestral a nuestro ser.

Luego de un gran encuentro energético y espiritual. Se recomienda descanso absoluto para permitir el trabajo continuo de la planta medicinal. En el proceso. Se puede consumir frutos secos, frescos y agua solamente.

Día cuatro:

Cusco, Segunda Conexión con la Madre Ayahuasca

Actividad de toda una noche

Luego de un gran y primer encuentro energético con nuestro ser ancestral. A las 7:00 pm Nos trasladamos al segundo encuentro con la madre Ayahuasca en el centro terapéutico de sanación energética. Luego una profunda gratitud con la madre tierra y el gran cosmos. A las 10:00 pm Iniciamos con la segunda toma de profundización y sanación del alma con conexión consiente a la madre Ayahuasca. Supervisada y regulada por el maestro Ayahuasquero y el canalizador espiritual. Luego de una gran y profunda conexión de sanación. Pasamos a descansar.

Por los próximos días de conexión con las plantas medicinales. Se recomienda descanso absoluto para permitir el trabajo continuo de las plantas medicinales. En el proceso. Se puede consumir frutos secos, frescos, agua y alimentos libre de cítrico y ácido.

Día cinco:

Cusco, Libre todo el día

Integración y Calibración

Se recomienda todo un día libre de actividades para una integración y calibración de todas las diferentes manifestaciones de sanación energético espiritual. No olvidar la recomendación de consumo alimenticio para el proceso de sanación.

A partir del 6to día podrá realizar cualquier actividad. Contamos con actividades y viajes que podrían ser de su agrado. Recomendamos consultar por alguno que sea de su agrado.